

Français:

Chers membres d'IBCB,

J'espère que ce message vous trouve bien. Nous vous prions de bien vouloir soumettre les documents d'inscription.

Veuillez joindre le document d'inscription dûment rempli, ainsi que les cartes d'identité de tous les danseurs.

De plus, n'oubliez pas d'inclure la musique requise pour votre performance.

Veuillez envoyer ces documents à l'adresse e-mail ibcb@outlook.fr.

Merci de votre coopération et nous sommes impatients de partager cette expérience de danse avec vous.

English:

Dear IBCB members,

I hope this message finds you well. We kindly request you to submit the registration documents.

Please attach the completed registration form along with the identification cards of all dancers.

Additionally, do not forget to include the required music for your performance.

Please send these documents to the email address ibcb@outlook.fr.

Thank you for your cooperation, and we look forward to sharing this dance experience with you.

Best regards,

IBCB team



Inscription groupe:

Informations concernant l'école:	
Nom de la direction:	
Nom de l'école:	
Adresse:	
Email:Numé	ro de téléphone:
Informations concernant la chorégraph	ie:
Nom de la chorégraphie:	
Nom du chorégraphe:	
Titre de la musique:	
Nom du compositeur:	
Information concernant les danseurs: (Nom/Prénom)

